

Qair (siège social à Villeneuve-lès-Béziers/Hérault, CA 100 M€, 300 salariés), producteur indépendant d'électricité verte et l'Agence régionale énergie climat (Arec) Occitanie, tous deux partenaires du projet Hyd'Occ, viennent d'annoncer la signature d'un contrat d'une durée initiale de 10 ans pour la vente d'hydrogène produit par électrolyse de l'eau avec Plug, l'un des principaux fournisseurs de piles à combustible à hydrogène. En vertu de cet accord, Hyd'Occ s'engage à fournir à Plug un volume d'hydrogène vendu sous forme comprimée à la sortie de l'usine de production à Port-La Nouvelle. www.plugpower.com